
Einleitend erläutert Herr Manderla die Beschlussvorlage der Verwaltung. 
 
Herr Manderla stellt heraus, dass sich die in dieser Sitzung vorliegende und die bisherigen 
Vorlagen unterscheiden. In Absprache mit dem Fachbereich Finanzen und dem 1. Beigeordneten 
Herrn Nipken können Teile der Maßnahmen im Rahmen der Straßenunterhaltung 2014 als 
Investitionsmaßnahmen durchgeführt werden. 
 
Frau Nahrgang erkundigt sich, ob sich der Zustand der Treppenanlage zwischen „Am 
Kattenbusch“ und „Kohlstraße“ aufgrund des Neubaus des Hauses dermaßen verschlechtert hat. 
 
Daraufhin erklärt Herr Manderla, dass sich die Treppenanlage bereits vor Baubeginn des Hauses 
in einem sanierungsbedürftigen Zustand befand. 
 
Frau Schaub begrüßt die von der Verwaltung vorgeschlagenen Maßnahmen. Allerdings weist 
Frau Schaub daraufhin, dass trotz alledem mehr finanzielle Mittel für die Straßenunterhaltung 
veranschlagt werden müssen. Aktuell werden hierfür lediglich 10 % des Reinvermögens 
angesetzt. 


